

Bezirk Bonn

7.8.2025: Bayerischer Stammtisch in Rheinbach

Es ist schon Tradition, dass der VDV-Bezirk Bonn einmal im Jahr einen Stammtisch nach Rheinbach verlegt. Der Vorstand bietet damit Mitgliedern aus der Voreifel, denen der Weg nach Bonn zu weit ist, eine Gelegenheit zu einem VDV-Abend ohne lange Wege. Seit über 25 Jahren finden die Bonner Stammtischtreffen und Veranstaltungen nämlich in Beuel, d. h. im rechtsrheinischen Stadtteil von Bonn statt.

Das Waldhotel in Rheinbach, schön am Waldrand gelegen, bietet in der Außengastronomie bayerische Schmankerl an, die von den 15 Teilnehmern gerne angenommen wurden. So war es ein gemütlicher und auch mit fachlichen Gesprächen und natürlich mit Brezeln und Leberkäse „bestückter“ Stammtischabend.

Rolf Bull